

Luxusreise oder Schnäppchen?

„**Neben dem Grundpreis** einer Kreuzfahrt sollte man auch die enthaltenen Leistungen und vor allem die Nebenkosten an Bord vergleichen“, rät Sylvia Gohlke, Kreuzfahrtexpertin bei Cruises4you in Darmstadt. „Oft ködern Kreuzfahrtlinien ihre Gäste mit einem angeblichen Schnäppchen, das sich an Bord

durch überzogene Getränke- und Ausflugspreise als teuer herausstellt. Beim Vergleich mit höherwertigen Kreuzfahrtlinien, bei denen beispielsweise die Getränke bereits im Preis enthalten sind, zeigt sich schnell, dass die vermeintlich preiswertere Reise am Ende teurer wird als ein Luxusprodukt.“ ●